

Depression

Falls Sie in den letzten Wochen mehr als drei der folgenden Beschwerden an sich beobachtet haben, leiden Sie möglicherweise an einer Depression:

traurige Stimmung
Lust- und Freudlosigkeit
Antriebsminderung
Grübelneigung
Ängstlichkeit
Interessenverlust
rasche Ermüdbarkeit
Schlafstörungen/Früherwachen

Wenn Sie unter o.g. Symptomen leiden und bisher nicht oder unzureichend behandelt wurden, können Sie an einer Wirksamkeitsüberprüfung für ein innovatives Medikament gegen Depression teilnehmen.

Sie sollten zwischen 18 und 65 Jahren alt sein und nicht an ernsthaften Begleiterkrankungen wie Epilepsie, Leberschädigung, Herzerkrankungen oder Nierenerkrankungen leiden.

Vor Beginn der Studie wird eine ausführliche Eignungsuntersuchung (Screening) durchgeführt, bei der neben der Diagnostik einer Depression umfangreiche Laboruntersuchungen, körperliche und neurologische Untersuchung, EKG, Blutdruckmessungen und neuropsychiatrische Tests erfolgen.

Wenn Sie für eine studienkontrollierte Behandlung geeignet sind, werden Sie sich in den folgenden 8 – 12 Wochen regelmäßig in unserem Institut für Verlaufsuntersuchungen vorstellen. Sie verbleiben weiterhin zusätzlich in ambulanter Betreuung Ihrer Haus- und Fachärzte, die von uns über Ihre Teilnahme an der Studie informiert werden.

Die fachärztliche Behandlung und Betreuung in dieser Studie ist für Sie kostenfrei, Fahrtkosten werden erstattet.

Sollten Sie nicht für die Studienbehandlung geeignet sein, werden alle Befunde mit Ihnen besprochen und alternative Behandlungsmöglichkeiten aufgezeigt.

Nutzen Sie diese Chance!

Für detailliertere Informationen und Terminabsprachen melden Sie sich unter Tel.: 0385 207980.
